

Sind Hühner tatsächlich dumm?

Theater der Bezirksschule überzeugte das Publikum mit einer Anleitung zum Glücklichen sein

Die Bezirksschulklasse 4c feierte ihre Theaterpremiere im Haldenkeller. Spannung, Heiterkeit und raffinierte Gesellschaftskritik verschmelzen zum hervorragenden Stück: «19 Gründe glücklich zu sein».

In den letzten sechs Wochen war in der Klasse 4c die Hölle los. Viele Stunden haben die fleissigen Schüler investiert, um ihr einzigartiges Stück zur Perfektion zu bringen.

An ihrer Premiere wurden sie für ihre harte Arbeit reichlich belohnt. Das staunende Publikum war sich einig: Ein geniales Stück.

Fanden sich Adam und Eva doof?

Besonders eindrucksvoll waren die multikulturellen Einlagen der Schüler. Sie erzählten Geschichten in ihrer Muttersprache oder imponierten mit ihren hervorragenden musikalischen Talenten.

So war Abwechslung garantiert: italienische Anekdoten, französische Weisheiten oder in Dialekt gesprochene Schauergeschichten wie «Ds Totemügerli» von Franz Hohler und dazwischen musikalische Einlagen aller Art lockerten die zum Nachden-



Auf die kleinen Dinge kommt es an: Die 19 Schüler der Bez. 4c wissen, wie das «Glücklichsein» funktioniert.



Kevin Süssi begleitete das Stück auf seiner Harfe.

Bilder: fz

ken anregenden und witzigen Geschichten auf. Glück wurde dabei sehr vielseitig thematisiert.

Kann sich der Mensch glücklich schätzen, auf der Erde zu leben, oder ist dies vielmehr eine Strafe des Herrn? – Fanden sich Adam und Eva doof, oder waren sie glücklich verliebt? – Und woher kannten sie sich

eigentlich? – Wieso starb denn die erste Sprache der Erde, welche nur aus zwei Wörtern bestand, aus? – Was versteht ein Hund unter Glück, und unterscheidet sich diese Auffassung von der einer Katze? – Wieso sagt man den Hühnern Dummheit nach? – Und warum ist der Teufel eigentlich böse? Die Viertklässler kennen die Antworten.

Und die grosse Überraschung: Alles eine Frage des Glücks. Die verschiedenen Einzelteile fügten sich zum Schluss zu einem ausgefeilten Ganzen und die damit überbrachte Nachricht überzeugte: «Nur wer sich an kleinen Dingen erfreuen kann, wird sich glücklich fühlen können.» Grosses Lob empfing das Theaterteam auch von

die Vertreterin des Kultursekretariats der Gemeinde, welche sich über das Engagement der Schüler besonders freuten.

--fz

«19 Gründe glücklich zu sein» wird heute Dienstagabend, 19. Dezember, um 19.30 Uhr im Haldenkeller zum zweiten Mal aufgeführt.